
Nuevo momento: ¿gobierno de Maduro se abre al capital
privado?

Por: Victoria Korn. 30/11/2024

El presidente de la Confederación Venezolana de Industriales (Conindustria), Luigi
Pisella, dijo que hay entre 500 y 600 empresas a las que el gobierno de Nicolás
Maduro quiere incorporar capital privado, en principio, nacional.

Según el jefe de los industriales privados venezolanos, citado en el medio
especializado Banca y Negocios, un primer lote de 350 empresas públicas será
evaluado «para definir los esquemas de participación de inversionistas particulares».

«El presidente de Conindustria, Luigi Pisella, señaló que el propio jefe del Estado,
Nicolás Maduro, le comunicó el interés del Ejecutivo en dar prioridad al capital
privado en esta iniciativa, que está coordinando el ministro de Industrias y
Producción Nacional, Alex Saab». Así lo asegura el medio.

«El Presidente me mostró un proyecto referido a una ampliación de la Siderúrgica en
Guayana, con la incorporación de equipos modernos para incrementar su capacidad
de producción 1.250 millones de toneladas métricas anuales de acero», aseguró
Pisella según Banca y Negocios.
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El presidente de la Confederación Venezolana de Industriales, Luigi Pisella.

«Se me manifestó la pertinencia de que también se involucrara la parte privada en
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esta inversión, lo cual me pareció bien. Evidentemente, había muchos ceros y le dije
que podríamos montar un grupo para traer un conjunto de inversionistas. El
presidente me dijo que la prioridad era conseguir inversionistas venezolanos», dijo
Pisella.

Contra las sanciones

El considerado «líder de la industria nacional» por algunos medios privados
venezolanos presentó el «mapa del comercio exterior» de Venezuela y estimó que
los industriales nacionales terminarán el año con un crecimiento del 13,6%.

Previo al retorno de Donald Trump a la presidencia de los Estados Unidos, Pisella,
pidió a la nueva administración que mantenga la flexibilización de las «sanciones»
que impulso el gobierno Biden.

«Las sanciones hicieron mucho daño y lo que hemos hecho es exhortar a que la
flexibilización se mantenga porque también uno de los perjudicados, como lo dije, es
el pueblo y la primera consecuencia es la inflación», dijo Pisella en Unión Radio.
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El presidente venezolano, Nicolás Maduro con Alex Saab en enero de
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2024. (Xinhua)

De cualquier forma, en el misma entrevista Pisella eligió no pronunciarse sobre la
«Ley Bolívar» aprobada en el Cámara de Representantes de los Estados Unidos,
que analistas consideran la antesala del endurecimiento de las medidas coercitivas
unilaterales de los Estados Unidos contra la economía venezolana.

Control privado

Pisella enfatizó que no existe un esquema definido para el paso a manos privadas
de empresas estatales.

«Todo está sobre la mesa. Pueden ser ventas directas o alianzas público-privadas,
donde el Estado conserve una participación. Nada está descartado» adelantó Pisella
citado por Banca y Negocios.

«Tenemos que hacer el levantamiento de cada empresa. En algunos recorridos que
hemos hecho, de manera puntual, en muchos de los casos el mantenimiento se ha
hecho y por eso es que de 600 que podrían salir a oferta, ya están listas 350.
Presumo que estas 350 son las que ya están más o menos en condiciones
adecuadas para colocarse en el mercado», señaló el presidente de Conindustria.

«En todo caso, creo que esta es una iniciativa muy importante y va claramente en la
dirección correcta, porque es necesario que estas empresas pasen a la
administración de gente con experiencia y capacidad de gestión», precisó Pisella.

**Periodista venezolana, analista de temas de Centroamérica y el Caribe,  asociada 
al Centro Latinoamericano de Análisis Estratégico (CLAE, www.estrategia.la)
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